
                          

COMUNE DI MONTICELLI D’ONGINA
PROVINCIA DI PIACENZA

Comunicazione del Sindaco
alla cittadinanza

Sull’indennità degli Amministratori.
Abbiamo sin dall’inizio della nostra avventura deciso di stare ben attenti al riscontro
con i nostri concittadini. Da vari feedback è emerso che il nostro ultimo comunicato non
è stato ben compreso. Concentrandoci solo sulle indennità, della scuola ne parleremo
molto anche in futuro (atteso soprattutto le inesattezze delle dichiarazioni pubbliche di
un  consigliere  della  minoranza),  cercherò  di  essere il  più  chiaro  possibile:  ad oggi
l’impegno  e  concentrazione  della  Giunta  è  stato  assorbito  totalmente  nel  fare  una
radiografia della situazione, disastrosa (del resto percepita anche dagli elettori che con
più del  60% rispetto all’altra lista ci  ha dato mandato di governare),  che la passata
amministrazione ci ha lasciato, nel prendere decisioni importanti su temi fondamentali
per  il  futuro  del  Comune  (come  ad  es.  scuole,  cimiteri,  palestre  ….ecc..).  senza
ricordare poi l’espletamento degli adempimenti obbligatori e regolarmente adempiuti.
Il tema indennità, quindi, non è stato ritenuto urgente e posticipato. 
Il che significa che sino ad allora vi sarebbe stato un gruppo di persone che avrebbero
continuato a lavorare con passione quasi a tempo pieno (e stiamo parlando nella quasi
totalità di imprenditori/liberi professionisti/) senza percepire nulla. 
Sia chiaro, questo è per noi un onore. 
Come  dicevo,  vista  la  situazione  del  Comune  ci  eravamo  detti  di  attendere  per
comprendere  “quanto”  avremmo  potuto  destinare  effettivamente  ai  compensi.
Tecnicamente, nell’assestamento di bilancio votato il 27 luglio, si doveva indicare una
somma e cautelativamente è stata inserita quella di legge. 
A questo punto vorrei  essere chiaro: NON IMPORREMO AL NOSTRO Comune un
solo euro in più che l'Ente non possa sopportare! 
Peraltro attesa la pessima gestione della cosa pubblica di chi ci ha preceduto non è
assolutamente  escluso  che  i  compensi  di  cui  sopra  debbano  essere  totalmente
azzerati. Infatti ai più è forse sfuggito che l’Amministrazione precedente ci ha lasciato
con un buco fra entrate e spese di € 150.000,00, cosa già duramente condannata dal
Revisore dei Conti. Starà a noi invertire questa tendenza e, se saremo bravi, atteso
che il merito per noi ha un valore, allora potremo valutare aumenti delle indennità nei
prossimi anni.
Anticipo  quindi  la  tempistica  che  ci  eravamo  prefissi  pensando,  ingenuamente,  di
doverci prima occupare di cose più importanti continuando a non percepire nulla sino a
settembre/ottobre:  LA  PRESENTE  GIUNTA  NON  OPERERA’  aumenti.  I  famosi
16.000,00 euro, che erano solo una stima previsionale contabile, NON sono mai stati
oggetto di una delibera di Giunta e la polemica dell’opposizione, strumentale, spero
finisca qui.
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